

Le tourisme russe se porte bien à Jardines del Rey



Le tourisme russe se porte bien à Jardines del Rey

La Havane, 3 mars, (RHC).- Le tourisme russe reste un marché stable à Jardines del Rey, a informé la Douane générale de la République de Cuba. À ce jour, cet ensemble d'îlots aux plages presque vierges et aux paysages naturels paradisiaques accueille quatre vols hebdomadaires en provenance de Russie.

Sur Twitter, la Douane générale de la République met l'accent sur la cohésion des autorités en termes d'opérations et de respect du protocole sanitaire. Au cours de l'été 2020, Jardines del Rey a rouvert les hôtels Cayo Coco, Cayo Guillermo et Cayo Ensenachos au tourisme international sous des mesures sanitaires strictes pour garantir la santé des visiteurs. Depuis lors, des marchés comme la Russie et le Canada, deux des plus importants, ont mis en place des fréquences de vol hebdomadaires.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249389-le-tourisme-russe-se-porte-bien-a-jardines-del-rey>



Radio Habana Cuba